

## ABSTRAK

**Salman Najmudin:** “Peran H. Iton Damiri (Pendiri Perusahaan Dodol Picnic) Terhadap Dunia Pendidikan Islam di Kabupaten Garut pada Tahun 1978-2002”

H. Iton Damiri merupakan seorang entrepreneur inspiratif kelahiran Garut tahun 1923 atau lebih tepatnya pada tanggal 12 Oktober 1923. H. Iton Damiri ini merupakan tokoh inspiratif yang berjuang keluar dari himpitan ekonomi yang terbatas serta memiliki jasa besar dalam dunia pendidikan islam di Garut. perjuangan dan kerja kerasnya dalam mengembangkan diri serta jasanya yang besar terhadap dunia pendidikan islam di Garut perlu dikenang bahkan baiknya dapat dicontoh oleh generasi penerus bangsa ini.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Biografi atau jejak H. Iton Damiri sebagai seorang entrepreneur inspiratif yang jasanya hampir dilupakan di dunia pendidikan islam di Garut serta mengungkap perjalanan beliau dalam merintis Perusahaan Dodol Picnic. Dan bagaimana H. Iton Damiri berperan dalam mensupport dunia Pendidikan Islam di Garut Pada Tahun 1978 -2002.

Penelitian ini menggunakan metode sejarah, yang dimana didalamnya meliputi beberapa tahapan, tahapan tersebut yaitu heuristik yaitu tahapan pengumpulan data, kemudian tahapan kritik tahapan evaluasi serta proses kritik terhadap sumber-sumber yang telah didapatkan, selanjutnya tahapan interpretasi yaitu tahapan analisis atau makna atau penafsiran terhadap sumber atau data yang terkumpul, dan historiografi yaitu tahapan penulisan dari hasil tahapan – tahapan sebelumnya.

Penelitian ini menghasilkan jawaban atas apa yang masih ditanyakan tentang H. Iton Damiri. H. Iton Damiri merupakan seorang pengusaha yang memiliki keyakinan serta kerja keras yang melebihi orang lain. H. Iton Damiri ini berjuang dengan keras untuk keluar dalam kesulitan ekonomi yang melanda dirinya. Berkat perjuangan serta kerja kerasnya untuk keluar dari himpitan ekonomi, H. Iton Damiri berhasil menjadi seorang pengusaha yang sukses. Kesuksesan tidak membutakan hatinya. Walaupun sudah mencapai kesuksesan ekonomi, beliau tidak melupakan orang-orang yang membutuhkan uluran tangan darinya. H. Iton Damiri selalu tampil pertama jika lingkungan sekitar membutuhkan uluran tangannya. Dunia pendidikan islam yang menjadi penghasil kader umat islam menjadi tempat beliau berinvestasi di akhirat. Cukup banyak lembaga pendidikan islam yang mendapatkan support darinya, dimulai dari pendidikan islam formal sampai pendidikan non formal.